

楠見西小学校だより

平成 27(2015)年 3月 2日



春 3月!

3月です。春は駆け足でやってきています。校庭の春の草花たちも、芽を出したり、つぼみを付けたりと春の準備が整っているようです。今月6日は、二十四節気のひとつ「啓蟄」(けいちつ・・・虫や動物が地面にでて活動を始めるころ)です。

今年の冬は、本校においてもインフルエンザによる学級閉鎖を余儀なくされた学年がありました。今後、まだしばらく、油断せず、学校では、引き続き「手洗い・うがい」等の指導を行っていきます。

ご家庭でも、「睡眠時間の確保」「栄養バランスのとれた食事」等のご指導・ご協力も引き続きよろしくお願い致します。

教育講演会・実行委員会が開催されました。

2月12日(木)19時より、人権学習サークル「ピース」の先生をお招きして、教育講演会を開催いたしました。テーマ:「思い込みチェック」～自分の中の固定観念～と題して参加体験型のワークショップを実施いたしました。知らず知らずのうちに持ってしまった思い込みや固定観念に気づき、自分で判断していくことの大切さを学習しました。次に、生活の中に溶け込んでいる「言い伝え」「風習」や「慣習」をもとに人権を尊重するにはどんな視点が必要なのかをみんなで考えました。参加していただきました保護者の皆様有難うございました。

続いて、20時より、第3回実行委員会が開かれました。本年度の各部の取り組みの報告と来年度への課題等について話し合いがされました。また、次年度の組織づくりにについても熱心に意見が交わされました。役員並びに部員の皆様、ありがとうございました。



「持久走記録会」開催

2月18日(水)、1限に1・2年生が、2限に3・4年生が、3、4限に5・6年生が、記録会を行いました。当日は、寒い日でしたが、多くのみんなが力一杯走り通すことができました。3学期に入り持久走大会のために毎朝練習した児童も多く、その成果を十分出すことが出来たのではないのでしょうか。大勢の保護者の皆様のご声援ありがとうございました。

授業参観・懇談会へのご出席ありがとうございました。

2月19日(木)には、ご多用のなか本年度最後の参観・懇談会に多数の保護者の皆様のご出席ありがとうございました。各学級での学習・発表等、大きく成長した我が子の様子をみていただけたでしょうか。また、懇談会で話し合われたことをもとに、家でも子どもと話し合っていたいただき、新しい学校、学年についての夢や希望を与えていただければと思いますのでよろしくお願い致します。

平成27年度児童会役員決定!

2月26日(木)の6限に児童会役員立候補者の立ち会い演説会と投票が行われました。立候補した児童と応援者が熱弁をふるっていました。

本年度の児童会役員や代表委員会のみなさんがしっかりと活動してくれているので、それらをもとにさらにしっかりと活動し、自分たちの生活や学習を今以上に充実させ、よりよい学校生活が送れるよう取り組んでいただけたらと期待しています。児童会の力でもっと素晴らしい学校に!!

次の5名が児童会役員として選ばれました。

会長 原 田 樹 くん (5年)
副会長 弘 永 大 智 くん (5年) 石 井 里 玖 くん (4年)
書記 植 田 菜々美 さん (5年) 岩 本 昊 馬 くん (4年)

心のこもった演技と語りで綴った「6年生を送る会」

2月27日(金)1、2限、6年生を送る会が体育館で全学年参加のもと行われました。最初に、5年生による前奏が披露され、続いて1年生が6年生に首飾りをプレゼントしました。その後、各学年からの発表が行われました。合唱、合奏はじめダンスや語りも披露されました。子どもたちは、練習の成果を十分発揮するとともに感謝の気持ちやお礼の気持ちを伝えることができました。ご参加いただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。

※学校だよりに対するご意見やご感想、学校だよりを通じて保護者の皆様に知らせたいことなどありましたら、お子様を通じてでも結構ですので学校に届けていただければありがたいです。(畑 聡秀)